



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



ESTADO DE MÉXICO

21/02/2023

LEGISLATIVO



## Corte aplaza discusión de Ley Orgánica de la Armada de México

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aplazó la discusión de la Ley Orgánica de la Armada de México (LOAM), cuyos artículos fueron impugnados por legisladores federales de oposición que consideran que se dota a los marinos de facultades en materia de seguridad pública y en tareas civiles.

<https://www.milenio.com/politica/corte-aplaza-discusion-ley-organica-armada-mexico>